

# EVENTWOCHENENDE INZING 2023

**RRCÖ Clubschau mit CACA-Vergabe  
„INNTAL-SIEGER 2023“**

**Samstag, 05. August 2023  
Richter: Herr Thomas Fritsche (A)**

**Sporttag  
auf der WRCT-Rennbahn Inzing**

**Sonntag, 06. August 2023**



**Veranstaltungsort:  
Windhundrennclub Tirol**

**Schießstand 2a  
6401 Inzing**

GPS-Koordinaten: 47°16'00.10"N / 11°12'40.30"E

**Wir freuen uns für die Vergabe der Formwerte, Titel und Anwartschaften  
sowie die Beurteilung der Zucht- und Showbewerbe**

**Herrn Thomas Fritsche  
aus Österreich begrüßen zu dürfen!**

**Auszug aus dem kynologischen Lebenslauf von Thomas Fritsche:**

Züchter: Zuchtstätte von der Kanisfluh  
Rauhaar Dachshund Standard  
Deutscher Schäferhund  
ÖKV Züchternadel in Bronze, Silber und Gold

Mitglied: Österreichischer Schweißhundeverein (ÖSHV)  
Österreichischer Dachshundeverein (ÖDHK)  
Österreichischer Schäferhundeverein (SVÖ)

Richter: Leistungsrichter für Schweißhunde und Dachshunde  
Formwertrichter, Wesensrichter und Körmeister für Deutsche Schäferhunde  
Formwertrichter Dachshunde (FCI Gruppe 4)  
Formwertrichter Hannoverscher Schweißhund, Bayrischer Gebirgsschweißhund,  
Dalmatiner, Beagle, Rhodesian Ridgeback

Funktionär: Obmann Sektion Vorarlberg (ÖDHK)  
Vorstandsmitglied Ortsgruppe Rhein Hohenems (SVÖ)  
10 Jahre Obmann Ortsgruppe Bregenzerwald (SVÖ)

Jagdhundeprüfungen: Vielfache Teilnahmen mit meinen Hunden an Anlageprüfungen, Wasserarbeitsprüfungen, Vorprüfungen, Spurlautprüfungen, Vollgebrauchsprüfungen, Hauptprüfungen, Erschwerte Schweißprüfungen. Für die erfolgreiche siebenfache Führung der höchstwertigsten Prüfung einer Rasse mit 6 verschiedenen Hunden wurde mir der Titel Meisterführer vom ÖJGV verliehen.

Gebrauchshundeprüfungen: Mehrmalige Teilnahmen, Begleithundeprüfungen, Ausdauerprüfungen, Wesensbeurteilungen, Schutzhundeprüfungen.

In meiner über 30 jährigen Dienstzeit als Berufsjäger habe ich unzählige erfolgreiche Nachsuchen mit meinen Hunden, auf Rotwild, Rehwild und Gamswild, sowie Raubwild absolviert.



## Liebe Rhodesian Ridgeback Freunde:

Im Anschluss an das Eventwochenende 2022 in Inzing wurde mehrheitlich von den Teilnehmern der Wunsch nach Wiederholung der Veranstaltung geäußert, diesem Wunsch möchte der RRCÖ gerne nachkommen. Allerdings habe ich vor Ort wie auch bei der RRCÖ-Generalversammlung darauf hingewiesen, dass eine Veranstaltung in bekanntem Umfang nur bei geringem wirtschaftlichem Verlust vom RRCÖ getragen werden kann. Der Ausstellungstag sollte durch ausreichende Teilnahme von gemeldeten Hunden Kostendeckung erhalten, und nicht zur Absage führen. Auch wenn Sie an der Veranstaltung im vergangenen Jahr selbst nicht teilnehmen konnten: Bitte melden Sie Ihre(n) Hund(e), motivieren Sie Freunde und Aussteller, Ihre Welpenkäufer und alle, die auch am Sporttag interessiert sein könnten. Gönnen Sie sich ein erholsames interessantes Wochenende in den Tiroler Bergen!

Ich freue mich auf Ihr Kommen,  
Franz Zimmermann, Präsident RRCÖ



## Dear Rhodesian Ridgeback friends:

*Following the 2022 event weekend in Inzing, the majority of participants expressed the wish for the event to be repeated, and the RRCÖ would like to comply with this request. However, I pointed out on site and at the RRCÖ General Assembly that an event of the known size can only be borne by the RRCÖ if there is a small economic loss. The day of the exhibition should be covered by sufficient participation of registered dogs and not lead to cancellation. Even if you weren't able to take part in the event last year: please register your dog(s), motivate friends and exhibitors, your puppy buyers and anyone who might also be interested in the sports day. Treat yourself to a relaxing, interesting weekend in the Tyrolean mountains!*

*I look forward to your coming  
Franz Zimmermann, Präsident RRCÖ*

## Tageseinteilung:

Ab 8:30 Uhr	Einlass ins Gelände / intaking
Ab 9:00 Uhr	Microchip und Impfpasskontrolle, Startnummernausgabe
10:00 Uhr	Begrüßung und Eröffnung
10:10 Uhr	Beginn des Richtens durch Herrn Fritsche mit der Beurteilung der Rüden / beginning of judging
Mittagspause:	wird abhängig sein von der Meldezahl und der Wetterlage
Nachfolgend	Beurteilung der Hündinnen BOB - BOS
Nachfolgend	Zucht-, und Showbewerbe

Ausgabe der Richterberichte und Urkunden

Geplant ist nach dem Abschluss der Ausstellung ein Vortrag als Vorbereitung für den Rennbahntag am Sonntag durch Frau Susanne Walcher.

After the end of the exhibition, a lecture is planned as preparation for the racetrack day on Sunday by Ms. Susanne Walcher.

Ausklang des Clubsiegerschau-Tages bietet ein gemütlicher Abend für alle Freunde des Rhodesian Ridgeback.

The Club Winner Show day ends with a cozy evening for all friends of the Rhodesian Ridgeback.

## Klasseneinteilung:

### Die Meldung und Beurteilung erfolgt in folgenden Klassen:

Babyklasse, 4-6 Monate

Baby Class, 4-6 months

Jüngstenklasse, 6-9 Monate

Puppy Class, 6-9 months

Jugendklasse, 9-18 Monate

Junior Class, 9-18 months

Zwischenklasse, 15-24 Monate

Intermediate Class 15-24 months

Offene Klasse, ab 15 Monate

Open Class, from 15 months

Championklasse, ab 15 Monate (bestätigter nat. oder internat. Champion)

Champion Class, from 15 month (national or international Champions)

Veteranenklasse, ab dem vollendeten 8. Lebensjahr

Veterans Class, 8 years and older

kastriert bzw. nicht Standard RR

neutered or non standard RR

Die Meldung in die Klasse „Nicht-Standard“/„non-standard“ (für kastrierte bzw. nicht dem Standard entsprechende RR / neutered or non standard RR) ist möglich, jedoch werden Platzierungen an Stelle von Formwerten vergeben, und es entfallen Titelvergaben.

## Wichtige Informationen für die Clubausstellung:

**Es können nur Hunde ausgestellt werden, die die behördlichen Auflagen erfüllen.**

Seit 1. September 2022 ist das Rasieren und Kürzen der Vibrissen verboten!

Hunde mit Qualzuchtmerkmalen gemäß § 5 Abs 2 TSchG dürfen nicht ausgestellt werden!

Diese sind: Atemnot, Bewegungsanomalien, Lahmheiten, Entzündungen der Haut, Haarlosigkeit, Entzündungen der Lidbindehaut und/oder Hornhaut, Blindheit, Exophthalmus\*, Taubheit, Neurologische Symptome, Fehlbildungen des Gebisses, Missbildungen der Schädeldecke sowie Körperformen, bei denen mit großer Wahrscheinlichkeit angenommen werden muss, dass natürliche Geburten nicht möglich sind.

\* vorstehendes Auge aufgrund eines raumfordernden Prozesses hinter dem Auge bzw. in der Augenhöhle

Es besteht ausnahmslos Leinenpflicht während der Veranstaltung. Beim Führen bzw. Vorführen der Hunde dürfen ausschließlich solche Leinen verwendet werden, die den Tieren keine Schmerzen oder Leiden zuführen. **Zughalsbänder ohne Stopp sind verboten!** Die Hunde dürfen nicht unbeaufsichtigt sein.

Bei kurzfristiger Unterbringung in Boxen/Käfigen muss das Tier sich gestreckt hinlegen, umdrehen und stehen können. Eine Haltung in diesen Einrichtungen ist, wenn diese geschlossen sind, für maximal 30 Minuten zulässig.

Den Hunden muss ausreichend Wasser und erforderlichenfalls auch Futter zur Verfügung stehen.

Es dürfen nur offensichtlich gesunde, gut genährte, unverletzte und in ihrem Verhalten nicht gestörte Hunde ausgestellt werden. Hochträchtige Hündinnen, die voraussichtlich während oder kurz nach der Veranstaltung gebären werden oder in einem Zeitraum von 7 Tagen vor der Veranstaltung geboren haben, dürfen an der Veranstaltung nicht teilnehmen. Hunde, an denen verbotene Eingriffe vorgenommen wurden, z.B. kupiert, dürfen nicht ausgestellt werden!

Die Hunde müssen eine gültige Tollwutschutzimpfung haben (Kontrolle der Impfpässe beim Eingang!).

Es dürfen nur solche Tiere bei der Veranstaltung präsentiert werden, die keiner veterinärbehördlichen Beschränkung unterliegen. Vor Einbringung der Hunde in die Veranstaltungsortlichkeit hat jeder Teilnehmer dem Veranstalter gegenüber schriftlich zu bestätigen, dass die eingebrachten Hunde aus Beständen stammen, die nicht wegen einer anzeigepflichtigen Tierseuche gesperrt sind. **Bitte beigefügtes Formular ausdrucken und für die Clubschau Inzing ausgefüllt auf die Ausstellung mitnehmen und dem Einlasspersonal beim Eingang übergeben.**

### Hundehaftpflichtversicherung:

Eine gültige Hundehalterhaftpflichtversicherung ist für jeden mitgeführten Hund erforderlich.

Nachweise sind auf Verlangen vorzuzeigen. Der RRCÖ haftet nicht für entstandene Schäden.

### Wohlergehen und Gesundheit der Hunde an FCI-ÖKV genehmigten Ausstellungen:

Die Aussteller sind für das Wohlergehen der Hunde an Ausstellungen der FCI-ÖKV verantwortlich.

Es ist verboten, Hunde Situationen auszusetzen, die für ihr Wohlergehen und ihre Gesundheit gefährlich sein können, wie zum Beispiel Hunde bei sehr kaltem oder heißem Wetter im Auto zu belassen und/oder sie brutal zu behandeln. Eine Verletzung dieser Regelung kann zum Ausschluss von der laufenden und von folgenden Ausstellungen führen.

Bitte beachten Sie die Platzordnung des WRCT

### Unterkunft:

Hinweise dazu finden Sie auf der Website des WRCT, <https://www.wrct.at/unterk%C3%BCnfte/>

bei allen angegebenen Unterkünften ist die Mitnahme von Hunden möglich!

**Accommodation:** You can find information on this on the WRCT website,

<https://www.wrct.at/unterk%C3%BCnfte/> Dogs are allowed in all of the specified accommodations!

## Important notes for the Club Winner Exhibition

**Only dogs that meet the official requirements can be exhibited.**

Since September 1, 2022, shaving and shortening the vibrissae is prohibited!

Dogs with tormented breeding characteristics according to § 5 paragraph 2 TSchG/Austria may not be exhibited! These are: shortness of breath, movement abnormalities, lameness, inflammation of the skin, hairlessness, inflammation of the eyelid conjunctiva and/or cornea, blindness, exophthalmos\*, deafness, neurological symptoms, malformations of the teeth, malformations of the skullcap and body shapes that are highly likely to be adopted must that natural births are not possible.

\* protruding eye due to mass behind the eye or in the eye socket

Without exception, there is a leash obligation during the event. When leading or showing the dogs, only leashes may be used that do not cause the animals any pain or suffering. Pull collars without a stop are forbidden!

The dogs must not be left unattended. In the case of short-term accommodation in boxes/cage, the animal must be able to lie down, turn around and stand up straight. If these facilities are closed, they may be kept for a maximum of 30 minutes.

The dogs must have sufficient water and, if necessary, food available.

Only dogs that are obviously healthy, well fed, uninjured and whose behavior is not disturbed may be exhibited. Highly pregnant bitches that are expected to give birth during or shortly after the event or have given birth within 7 days before the event are not allowed to participate in the event. Dogs that have been tampered with, e.g. docked, may not be exhibited!

The dogs must have a valid rabies vaccination (vaccination passports must be checked at the entrance!). Only animals that are not subject to any veterinary restrictions may be presented at the event. Before the dogs are brought into the event location, each participant must confirm to the organizer in writing that the dogs brought in come from stocks that are not banned due to a notifiable animal disease. **Please print out the attached [Formular](#), fill it out for the Club Show Inzing and take it with you to the exhibition and hand it over to the admission staff at the entrance.**

### **Dog liability insurance:**

For every dog carried along a valid Indemnity Insurance is required. Evidence must produce when ever so required. The RRCÖ is not liable for occured damages.

Dog welfare and health at FCI-ÖKV dog shows: The exhibitors are responsible for the welfare of the dogs at a FCI-ÖKV dog show. It is forbidden to expose a dog to a situation that can be dangerous for its health and welfare, such as for example leaving it in the car in excessively hot or cold weather and/or treating it in a cruel manner.

Violation of this ruling will result in exclusion from the ongoing and future dog shows.

**The presentation with showleads without any stop are not allowed!**

Please note the rules of the WRCT area



## Meldeschein:

Den [Meldeschein](#) für diese Veranstaltung können Sie von der RRCÖ-Website herunterladen, ausfüllen, und mit allen Unterlagen mittels E-Mail an das ÖKV-Büro [office@oekv.at](mailto:office@oekv.at) senden.

Alternativ besteht die Möglichkeit der online-Meldung [www.hundeaussstellungen.at](http://www.hundeaussstellungen.at) mit direkter Kreditkartenzahlung.

Bei online-Meldung können nur der Paar-, und Zuchtgruppenbewerb gemeldet werden, bitte die Bewerbe Nachzuchtgruppe, Kopf, Ridge und Bewegung vor Ort melden und bezahlen!

**Meldung und Zahlung aller Bewerbe ist vor Ort zuschlagsfrei möglich!**

You can download the registration form for this event from the RRCÖ website, fill it out and email it with all the documents to the ÖKV office at [office@oekv.at](mailto:office@oekv.at).

Alternatively, there is the possibility of registering online at [www.hundeaussstellungen.at](http://www.hundeaussstellungen.at) direct credit card payment.

When registering online, only pair and breeding group competitions can be registered. Please report and pay for the progeny group, head, ridge and movement competitions on site!

**Registration and payment of all competitions is possible on site free of charge!**

## Meldung:

Den Anmeldungen sind wie bei Internationalen Ausstellungen die Kopie aller Seiten der Ahnentafel, der Zahlungsnachweis der Meldegebühr(en), ggf. auch der Championnachweis beizulegen. Es werden nur Hunde in den Katalog aufgenommen, deren Meldepapiere und der Zahlungsnachweis komplett eingesendet werden.

Die Zusendung einer **Meldebestätigung** erfolgt nach dem Meldeschluss durch den ÖKV, diese ist zur Veranstaltung mitzubringen, und beim Einlass und bei der Abholung der Startnummer(n) vorzuweisen.

As with international exhibitions, a copy of all pages of the pedigree, proof of payment of the entry fee(s) and, if applicable, proof of champion must be enclosed with the registrations. Only dogs whose registration papers and proof of payment are sent in full will be included in the catalogue.

The ÖKV will send you a confirmation of registration after the registration deadline. This must be brought to the event and presented at the entrance and when picking up the start number(s).

## Meldeschluss:

**1. Meldeschluss** / 1. Registration deadline: **11. Juni 2023**

**2. Meldeschluss** / 2. Registration deadline: **02. Juli 2023**

**3. Meldeschluss** (Verlängerung) / 3. Registration deadline (extension): **23. Juli 2023**

Die Meldungen müssen am Montag, 24. Juli 2023 (Bürobeginn) um 09.00 Uhr im ÖKV-Büro eingelangt sein. / The reports must have arrived at the ÖKV office on Monday, July 24, 2023 at 9:00 a.m. when the office opens.

**Das Ausstellungsreferat freut sich über Ihre Anmeldung!**

## Meldegebühren:

<b>Meldegebühren der Inntal-Sieger-Ausstellung 2023</b> für den ersten Hund 1.Meldeschluss/2.Meldeschluss/Verlängerung	Euro 45,00/55,00/60,00
für jeden weiteren Hund 1.Meldeschluss/2.Meldeschluss/Verlängerung	Euro 40,00/50,00/55,00
Baby-, Jüngsten-, Veteranenklasse 1.Meldeschluss/2.Meldeschluss/Verlängerung	Euro 35,00/45,00/50,00
Non-Standard 1.Meldeschluss/2.Meldeschluss/Verlängerung	Euro 35,00/45,00/50,00
Paarklasse 1.Meldeschluss/2.Meldeschluss/Verlängerung Zuchtgruppe/Nachzuchtgruppe 1.Meldeschluss/2.Meldeschluss/Verlängerung	Euro 15,00/15,00/15,00 Euro 15,00/15,00/15,00
Bearbeitungsgebühr für Zahlung vor Ort und Änderungen nach erfolgter Meldung pro Hund / Änderung <b>Bei Zahlung vor Ort ausschließlich bar in EURO!</b> <b>On the show in each case you must pay exclusive cash in EURO!</b>	Euro 10,00
Abstellgebühr Wohnmobil/Wohnwagen: von Freitag bis Montag möglich, pro Nacht mit Stromanschluss Bitte um Anmeldung bei der RRCÖ-Geschäftsstelle mit Bekanntgabe des KFZ-Kennzeichens	Euro 15,00
Werbung/Inserat im Clubschau-Katalog, ganze Seite A5 für Mitglieder, Werbung/Inserat im Clubschau-Katalog, ganze Seite A5 für Nicht- Mitglieder	Euro 30,00 Euro 60,00
Paarklassenbewerb / Pair Class Zuchtgruppenbewerb / Breeding Group Nachzuchtgruppe / Progeny Group  Bewerb "bester Kopf" / „best head“ male, female 1. - 5. Platz Bewerb "bester Ridge" / „best ridge“ male+female 1. - 5. Platz Bewerb "beste Bewegung" / „best movement“ male, female 1. - 5. Platz	je Bewerb Euro 15,00  je Bewerb Euro 10,00

## Zahlung / Payment:

**Online Meldung: Zahlung / Payment: Kreditkarte /credit card (Visa, MC, Diners)**

**Meldeschein per E-Mail an das ÖKV-Büro [office@oekv.at](mailto:office@oekv.at)**

Zahlung / Payment: überweisen Sie an / or use this bank account:

Österreichischer Kynologenverband, Raiffeisenkasse, IBAN: AT08 3225 0081 0050 7004 BIC/SWIFT:  
RLNWATWWGTD

oder:

o VISA o MASTERCARD o DINERS Betrag / Amount € ...

Kartenummer / Card number: \_\_\_\_\_

Ablaufdatum / Expiring date: \_\_\_\_\_

Karteninhaber / Card holder: \_\_\_\_\_

Unterschrift / Signature: \_\_\_\_\_

Kartenprüfnummer / Sicherheitscode / Sicherheitsnummer

CVC / Security number: \_\_\_\_\_

Bei Angabe der Kreditkartendaten ermächtigt der Karteninhaber mit seiner Unterschrift den ÖKV zum Einzug der Meldegebühr. When entering the credit card details the cardholder authorizes the ÖKV with his signature to collect the registration fee.

**Bei Zahlung vor Ort ausschließlich bar in EURO!**

**On the show in each case you must pay exclusive cash in EURO!**

## Werbung im Ausstellungskatalog:

Gerne möchten wir Ihnen die Möglichkeit der Bewerbung Ihres Unternehmens, Ihrer Zuchtstätte oder Ihres Deckrüden im Ausstellungskatalogen beider Tage anbieten.

Bei Einsendung druckreifer A4 Vorlage an die Geschäftsstelle des RRCÖ können Sie kostengünstig durch ihre Werbeeinschaltung ihre Angebote an die Aussteller übermitteln. Meldeschluss (mit Druckvorlage): Sonntag, 24. Juli 2023, ein Belegexemplar wird nach der Veranstaltung mit der Verrechnung übermittelt.

Werbung/Inserat im Clubschau-Katalog, ganze Seite A5 für Mitglieder mehrwertsteuerbefreit	Euro 30,00
Werbung/Inserat im Clubschau-Katalog, ganze Seite A5 für Nicht- Mitglieder, mehrwertsteuerbefreit	Euro 60,00

Weitere Informationen zur Katalogwerbung erhalten Sie bei der Geschäftsstelle des RRCÖ.

## Titelvergaben:

### **Inntal-Sieger Ausstellung Samstag, 05.08.2023**

Bester Rüde und beste Hündin der  
Babyklasse

**BESTES BABY DER INNTALSIEGER-AUSSTELLUNG 2023**

Bester Rüde und beste Hündin der  
Jüngstenklasse

**BESTER DER JÜNGSTENKLASSE INNTALSIEGER-AUSSTELLUNG 2023**

Jugendbester Rüde / Jugendbeste Hündin (Anwartschaft auf den Österr. Jugendchampion / ÖJCH)  
„INNTAL-JUGENDSIEGER 2023“ / „INNTAL-JUGENDSIEGERIN 2023“

**BESTER JUNGHUND DER INNTAL-SIEGER AUSSTELLUNG 2023**

CACA und Res. CACA (Anwartschaft auf den Österreichischen Champion / ÖCH)

**INNTAL-SIEGER RÜDE 2023** und der **INNTAL-SIEGER HÜNDIN 2023**

(ermittelt aus den CACA-Hunden der Zwischen-, Offenen-, und Championklasse)

V1 – Veteranensieger (Anwartschaft auf den Österr. Veteranenchampion)  
„INNTAL-VETERANENSIEGER 2023“

V2 – Veteranensieger-Reserve „Inntal-Veteranensieger Reserve“

V1 – Veteranensiegerin (Anwartschaft auf den Österr. Veteranenchampion)  
„INNTAL-VETERANENSIEGERIN 2023“

V2 – Veteranensieger-Reserve „Inntal-Veteranensiegerin Reserve“

**BESTER VETERAN DER INNTAL-SIEGERAUSSTELLUNG 2023**

**BOB DER INNTALSIEGER-AUSSTELLUNG 2023**

**BOS DER INNTALSIEGER-AUSSTELLUNG 2023**

**Das Ausstellungsreferat freut sich auf Ihre Teilnahme!**

## Bewerbe der RRCÖ-Inntalsiegerausstellung:

### Zuchtbewerbe:

**O Paarklassenbewerb/Pair**

(Meldung durch den Besitzer, Rüde und Hündin müssen an diesem Tag ausgestellt sein, und in gleichem Besitz stehen)

(Notification by the owner, male and female must be issued on this day and be owned by the same person)

**O Zuchtgruppenbewerb/Breeding Group**

(Meldung durch den Züchter: mind. 3 Hunde aber max. 5 Hunde vom gleichen Züchter)

(Notification by the breeder: at least 3 dogs but max. 5 dogs from the same breeder)

**O Nachzuchtgruppe/Progeny Group**

(Meldung durch den Züchter, Rüde oder Hündin mit mindestens 3 Nachkommen)

Anmerkung: Die im Zuchtgruppen-, und Nachzuchtgruppenbewerb gemeldeten Hunde müssen an diesem Tag ausgestellt sein, aber nicht mehr im Besitz des Züchters stehen!

(Report by the breeder, male or female with at least 3 offspring)

Note: The dogs entered in the breeding group and progeny group competition must be exhibited on that day, but no longer owned by the breeder!

### Showbewerbe:

**O** Bewerb "bester Kopf" / „best head“ male, female 1. - 5. Platz

**O** Bewerb "bester Ridge" / „best ridge“ male + female 1. - 5. Platz

**O** Bewerb "beste Bewegung" / „best movement“ male, female 1. - 5. Platz



# Sporttag auf der WRCT-Rennbahn Inzing

Sonntag, 16. August 2023

## Windhunderennbahn:

Im Westen Österreichs, in Inzing nahe Innsbruck gelegen, bietet der Windhundrennclub Tirol (WRCT) optimale Bedingungen für die Hunde:

- gepflegte Rasenbahn mit 42/43m Radius
- Hasenzug Endlosanlage System Winkler
- Sprintstrecke mit Sandauslauf
- professionelles Equipment
- kompetente Hasenzieher
- Unterstützung und Tipps aus erster Hand

**Verbindliche Anmeldung für den Sporttag ist erforderlich!**

Bitte verwenden Sie den Meldeschein oder senden Sie ein

E-Mail an die RRCÖ-Geschäftsstelle

[geschaeftsstelle@rhodesian-ridgeback.at](mailto:geschaeftsstelle@rhodesian-ridgeback.at)

## TAGESEINTEILUNG SONNTAG:

Ab 8:30 Uhr	Einlass ins Gelände
Ab 9:00 Uhr	Micro Chip und Impfpasskontrolle
9:30 Uhr	Begrüßung
	Einführung und Besprechung des Tagesablaufs mit der Referentin Frau Susanne Walcher.

Was wird für unsere „Nichtwindhunde“ geboten:

**Nutzung des WRCT-Geländes für Alle die:**

- Training als Aufbau für Rennen machen möchten,
- **die ihre Hunde antrainieren wollen,**
- **die auf der Bahn trainieren möchten,**
- **die mehr über die Beschäftigung unserer Hunde wissen möchten,**
- ggf. auch Hilfestellung bei der Präsentation im Ausstellungsring

Nachfolgend: Ausgabe von Teilnehmer-Urkunden.

Die Teilnahme ist für RRCÖ-Mitglieder kostenfrei, zu bezahlen sind nur Trainingsläufe, diese an den WRCT.

Dann genießen wir die freundschaftliche und ungezwungene Atmosphäre, die hervorragende Bewirtung im Clubhaus und das Treffen mit Gleichgesinnten! Das Team des WRCT wird auch am Sonntag für unser leibliches Wohl sorgen.

**Wir freuen uns über Ihre Anmeldung!**

